

ポテト健康マラソン大会

6月23日(月)大津島冬の一大イベントであるポテトマラソン大会の実行委員会がふれあいセンターで開催されました。会議では役員の選出などが行われ、実行委員長に石丸適氏を選出、今年の第8回大会を12月7日(日)に開催することや諸準備について協議が行われました。

ふれあいツアー

6月26日(木)に今年度最初のふれあいツアーが馬島地区を会場に行われました。

今回の参加申込みは定員100人に対して157人と相変わらず高い人気を保っていました。時期的に農・水産物共に種類の少ない時でしたが、新鮮で格安な所が受けてよく売っていました。



あいさつ“おじさん・おばさん”

7月1日(火)市民館小ホールで徳山市の第47回社会を明るくする運動・青少年非行防止推進大会が開催されました。席上、市教育委員会の提唱しているあいさつ運動推進のために「あいさつおじさん・あいさつおばさん」96人に委嘱状が渡されました。

この、「あいさつおじさん・あいさつおばさん」は各小学校区ごとに4人ずつが委嘱を受けて「家庭・地域でのあいさつを広め、家庭・地域での教育力を高めること」を目的に活動を進めます。

大津島地区では次の方が委嘱されましたのでよろしくお願いします。

瀬戸浜	田村綾子	本浦中	石田 望	馬島1	石丸頼時	馬島2	石田ナミエ
-----	------	-----	------	-----	------	-----	-------

王子動物園見学記

大津島の回天記念館養浩館下にオーストラリア特産の小動物コアラの飼料となるユーカリの苗木24本が観光協会により植えられていることをご存知ですか？

6月7~8日にかけて民生委員・支所職員が旅行を行った際に途中、神戸市立王子動物園に立ち寄り日本で飼われている数少ない動物、コアラについて副園長・担当獣医さんから色々なことを教えていただきました。コアラを日本で飼うための諸条件として、動物の飼育歴が10年以上ある・既舎の空調を完備させる・飼料であるユーカリ(4~5年物)が一頭当たり凡そ年間3千本必要であり、安定需給のために栽培地の多角化・分散委託を図る必要があるとのことでした。

王子動物園では鹿児島県内之浦、岡山県牛窓町等に栽培委託しており順次拡大予定で、将来、大津島産のユーカリをコアラが食べるようになるかもしれませんね。



雑感

小学校発行の「しおかぜ」だよりで5人の児童と2人の園児を送り・迎えたとありますが、新赴任のM、H、M先生3家族の転入の賜ものです。M先生は赴任にあたり単身か家族全員転居かを家族会議に回り子供さんの意志によって家族全員で決められた旨、ご家族の微笑ましい情景が浮かぶと同時に、教育上とか言って大規模校に憧れる中で胸を打つものがあります。

今日、大津島の小・中学校ともに「大津島だからこそ」の教育が全国に発信できる素地を培いあって、立派な実を結ぶためにも地域の協力が重要であります。孟母三遷の教えのように教育は環境に左右されると言われます。子供さんたちが大津島に在住されたことが生来充たされたものであるように協力したいものです。